
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Kantone der  sind

so etwas ähnliches wie die Bundesländer in

Deutschland und .

Die Kantone können viele Aufgaben selber erledigen.

Zum Beispiel haben sie eine eigene

, Schulen und Krankenhäuser.

Für andere Aufgaben ist die gesamte Schweiz zuständig.

Zum Beispiel für die  oder die Post.

In der Schweiz gibt es mehrere Sprachen.

Das sind vor a&em Deutsch,  und Italienisch.

Manchmal gibt es aber auch in einem einzelnen

Kanton zwei verschiedene .
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